

NOTA DE PRENSA

Proyecto Conviviendo Vigo atiende a 64 personas de 27 familias desde su inauguración en enero

Viernes, 22 de junio de 2018.- Proyecto Conviviendo Vigo, recurso gratuito de Fundación Amigó para la resolución positiva de los conflictos entre los adolescentes y sus familias, ha atendido a 64 personas de 27 familias diferentes desde su inauguración el pasado 29 de enero. El recurso nació con el objetivo de dar respuesta a familias que, por diversos motivos, encuentran diferentes conflictos entre los miembros del núcleo familiar, llegando en ocasiones a existir agresiones físicas de los/as hijos/as a los padres o madres.

Además, en la línea de prevención y sensibilización, el equipo educativo del proyecto ha realizado talleres en diferentes centros educativos, llegando a 1136 alumnos/as y ha impartido charlas a 230 padres y madres.

Marta Bermúdez y Aroa González, integrantes del equipo educativo del proyecto, han señalado que “la prevención a través de talleres educativos es de gran importancia, ya que permite que los/as jóvenes sean conscientes de la capacidad que tienen para regular los estados emocionales y controlar los impulsos, herramienta imprescindible a la hora de relacionarnos con el entorno de forma asertiva y evitando enfrentamientos”.

Proyecto Conviviendo Vigo es un recurso gratuito que cuenta con la colaboración de Xunta de Galicia y Fondo Social Europeo.